

活力のある都市をめざして

都留市長
高部通正

あけましておめでとうございます。

希望に満ちた、輝かしい一
九八三年の新春をお迎えのこととお慶び申しあげます。
市政推進にあたりましては常々市民の皆様の深いご理解とご協力により、お蔭様で都留市も着実な発展をいたしております。

和は、都道府県をもととする者市
像として、「緑豊かなうるお
いのある明るいまち」をつく
るために、市勢の均衡ある発
展を基本理念として、市民に
“健康” “教育” “職場” を
保障することを三大目標と定
め、生活環境の整備、教育文

いくことについては、多くの困難が予想されます。しかし、市民参加を基調として、広く皆様方から建設的なご意見をいただき、市民の英知と創造を結集して市政執行にあたる所存でありますので、何とぞよろしくご指導ご協力のほどお願い申し上げます。

まず、活力に満ちたまちづくりのための基礎をなす、幹線道路網の整備については、市街地の交通緩和と地域開発のため、国道一三九号線都留バイパス建設、中央自動車道の整備を推進し、早期完成を促してまいります。

住みよい都市環境整備のための「ミ焼却施設建設につき

化の向上、福祉の充実、産業の振興などの諸施策を強力に推進しているところであります。

ましては、関係各位のご理解とご協力をいただき、工事も順調に進み、すでに昨年末に完成いたしまして、計画どおり今月から試運転に入り、四月から操業開始の予定であります。

市の流動床式焼却炉であり、過去の施設のように周辺にバイ煙などの公害でご迷惑をかけることはなくなります。なお、昭和五十八年度には粗大ゴミ処理施設の建設に着手する予定であります。

市民の生活を守る水道事業

につきましては、将来の水需要に対処すべく、昭和五十八



▲ 完成なったゴミ焼却施設

**市民のくらしと安全を守る
消防防災体制の整備充実について**
では、東海地震等大規模な災害に対処するため、地域の総合的な防災体制が重要な課題であります。

このため、防火水槽、消火栓の設置、老朽化した消防自動車等の更新を順次実施していくと共に、防災資機材の備蓄整備を図り、人命尊重を基本とした防災体制の充実強化に万全を期してまいりたいと存じます。

市はとて最大の懸念事業であります。
そのための市立病院建設につきましては、計画どおり昭和六十年開院をめどに、つる五丁目地内に建設するよう銳意努力をしております。

ても行政の中心課題であります。
社会福祉が大きな転換期を迎えた今日、これからは「市民総参加による福祉づくり」を強力に推進していくかなければなりません。

このため、福祉のまちづくり事業として、「老人のしあわせの里づくり」「障害者の